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２０２４年 ７月 ４日 第１８７４回 例会 

司会ＳＡＡ 石黒 俊之さん 

★本日の出席者  ４９名中２９名（欠席２０名） 

 

★今週の出席率  ５９．１８％ 

 

★米山記念奨学生（2名） 

周 燕妮（シュウ エンジ）さん 長岡技術科学大学 

レイナ ロペス,エルウィン オシエルさん 

             長岡技術科学大学 

★点 鐘  

 

★国歌斉唱   君が代 

 

★会歌斉唱   奉仕の理想 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 近藤 賛さん 

 皆さん、こんにちは。今月

から長岡西 RC 会長を拝命し

ております近藤賛と申しま

す。この１年間は皆さんとご

一緒に長岡西 RC を楽しく運

営できればと思っておりま

すので、お力添えのほどよろ

しくお願いいたします。正直言いいまして、壇上でお話

をする事がほとんど無い職業です。今日を迎えるにあた

りまして、先輩方から「話したいことを話しなさい」と

アドバイスをいただいておりますので、本日は話したい

事をお話させていただきます。 

 この数日は、新紙幣発行や KADOKAWA さんとロシアの

ハッカー集団ブラックスーツのニュースなどがござい

ますが、５日から新潟県高校野球予選大会が開催されま

す。私が７年間学童野球に関わらせていただきましたの

で、そちらを踏まえて話をさせていただきます。８日の

１回戦で中越高校と向陵高校が地元同士でぶつかりま

すので、高校野球の関係者にはドキドキの試合がござい

ますのでアンテナを広げていただけると有難いなと思

います。 

私の長男が高校野球部に在籍しておりまして、保護者

会にも参加をして、スポーツ協会や高野連の関係者から

いろんなお話を伺っています。決して野球にかかわらず

様々なスポーツが、少子高齢化の影響もあり競技人口が

減っております。特に 20 年ほど前に小学校の部活動と

してサッカー・野球をすることが無くなり、スポーツ少

年団の活動に変わりました。中学校に関しては、来年の

今頃から完全に、部活動の地域移行で教員の方々が部活

動として子供たちに関わる機会が大幅に減少します。 

そうなると例えば、野球に関してお話をすると、今の

6年生のスポーツ少年団の大会は、皆一生懸命に応援・

運営をしていますが、その先はどうなるか、来年中学校

に入った時に考えられるのが 3つありまして、野球です

と硬式のボールがありますので、硬式のシニアリーグ

（長岡シニアと長岡東シニア）にいくか、地域移行化も

ありまして軟式のシニアクラブ（刈羽と小千谷の中越シ

ニア）があります。もう 1つは、中学校の部活動でやる
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よというかたちになります。中体連の最後の６月の大会

が終わったと同時に、学校が関わらない事になれば、今

の小学校６年生、中学校 1年生の子達で真剣に高校野球

の強豪校に行きたい子は硬式シニアへ、でも硬式はまだ

早い、肩を壊してしまうかもしれないから軟式シニアへ

となれば、中学校に本来入るべきだった子ども達の数が

ばらけます。今、球技に関しては、そのような流れにな

っています。 

これは決して野球にかかわらずサッカーの方が先を

進んでいます。例えば長岡帝京高校が強くなったのはＪ

Ｙというクラブチームがあり、ああいうところでサッカ

ーをやりたい子達とスポーツ少年団でサッカーをやる

子達の温度差もあり、そこでＪＹに行かないと帝京長岡

高校に行ってもゲームに出られないとか技術の習得が

ないとかそういう所でスポーツの濃淡が出ています。 

ここで私がお話をしたかったのは、長岡西 RCの地区

補助金事業としてロータリー財団から 2,200$（約 33～

35万円）の補助金を充てて、例年、柳沢さんら新潟日

報販売店さんが、長岡の信濃川の川西地区の野球チャ

レンジカップという大会を開催していただいておりま

すので、今年度は共催をさせていただきます。 

子ども達が小学校の時から、「もしかしたら中学の硬

式で一緒にやるかもね」、「もしかしたら中学の軟式で

一緒にやるかもね」、「もしかしたら部活

動で合同でやるかもね」と RCと同じに

親睦・交流を図れるとして、チャレンジ

カップはそういう色が強い大会です。 

 

新潟日報・長岡西 RCチャレンジカップ野球大会 

8月 31日（土） 7：30～ 9：00 開会式 

9月 １日（日）12：30～15：00 閉会式 

 

暑い時期ですが、RCの PR効果も考えていますので、子

ども達と一緒に思い出を作っていただければと思いま

す。 

 最後に、本日の新潟日報に、西川口の薬師如来像など

３体を震災から復興 20 年を期に住民から修繕が「とっ

と」さんに依頼されたと記事がありましたので、この場

をお借りしてご報告いたします。 

 皆さん、本日はご出席いただきありがとうございます。 

 

★幹事報告         幹事 諏訪部 達さん 

 近藤年度の幹事を拝命しました諏訪部達と申します。

よろしくお願いいたします。私は緊張をすると早口にな

り滑舌も悪いですが、幹事はスポークスマンですので、

ゆっくりしゃべるように心掛けて参ります。 

 

➢ 9/25（水）地区大会記念ゴルフ大会 

於 長岡カントリークラブ参加申込 9/7（水）〆切 

 

➢ 7/1（月）からパスワードの変更 

ロータリー文庫 WEBサイト 

ユーザー名 : ｒｏｔａｒｙ－ｂｕｎｋｏ 

パスワード: ｂｕｎｋｏ＠２０２４ 

ロータリーの友電子版 

ID：２５６０－０１５７７ 

パスワード：０１５７７－２４１ 

 

➢ 7月ロータリーレート：161円 

➢ 例会終了後に、理事会がございます。 

 

★米山奨学金の贈呈 

 

★米山奨学生近況報告 

・周 妮燕（シュウ エンジ）さん 

 皆さん、こんにちは。周です。今月の近況についてご

報告いたします。私は一昨日、修士論文を提出しました。

これからは、来週中に大学での最終発表会があるので、

それに向けて頑張っています。私と一緒に８月に卒業を

する同期は８人です。その８人の中で優秀発表賞が選ば

れるので、それを狙っています。最終的に受賞出来るか

は分かりませんが、目標にして全力で最後は悔いを残さ

ない学生生活で終われるように頑張りたいと思います。

以上です。ありがとうございました。 

 

・エルウィン,レイナさん 

 皆さん、こんにちは。エルウィンです。いつもお世話

になっており、ありがとうございます。 

最近は忙しくなりました。清水建設の内定者として、い

ろいろなイベントに参加をしています。学生生活では、

2週間前に、新しいメキシコ人の後輩が技大に来ました。

私は日本のマナーやバスの利用についてなどを説明し

ました。たぶん来年から技大の学生になるので嬉しいで

す。今、長岡にメキシコ人が多いですが、遊ぶ時間があ

まりないですが、人が集まるとカラオケに行ったりして

楽しみがあります。 

私の研究テーマは強度研究で、参加をしている東京電力

はいろいろなプレートがあるので、現場見学で来週は東

京に行きます。施設の中にあるトンネルの中でいろいろ

な劣化現象の実験を行っていて、劣化・腐食の現象を再

現するには、どの様な解析が必要かを検証しています。 

納涼例会では、ギターを弾くので練習をしています。 

  

★委員会報告 

・フェローシッップ委員会      川上 一之さん 

今年度フェローシッップ委員長を務めます、川上一之

です。よろしくお願いいたします。 

 ７月２５日（木）納涼例会 18：00～ 

於；長岡ベルナール シンフォニーア 

当日はアトラクションとして、エルウィンさんから 

ギターを、周さんから歌をご披露していただきます。 

多くの皆さまのご出席をお願いします。 

・ＳＡＡ              渡辺 雅志さん 

2023-24年度の BOX投入額 463,600円 

〃    出席率   63.90％ 

〃    年間 100％出席者表彰 



１年 ☆川上一之さん、諏訪部達さん 

２年  江口耕三さん、長谷川繁さん 

３年  西方太地さん 

４年  石黒俊之さん、近藤賛さん 

５年  村上揚市郎さん 

10年  渡辺雅志さん 

13年 ☆中村和文さん 

23年 ☆山田嘉純さん 

29年 ☆棚橋秀史さん 

34年  青木省一さん 

35年 ☆小林敏夫さん 

37年  相田東洋雄さん 

41年 ☆田中誠一郎さん  ☆印は入会時より無欠席 

 

皆さんも出席率を上げるように頑張っていただきたい

と思います。メーキャップや長岡 RC、長岡東 RCの登

録受付も有効に使って下さい。 

お手元に、前年度の出席報告とその際のニコニコ BOX

投入一覧表があると思います。今回から計算方法が変

わったと先日ご案内をいたしました。ニコニコ BOX投

入をお願いします。 

 

★ニコニコ情報 

・近藤賛さんより 

「今月から、長岡西 RCの会長を拝命いたします近藤で

す。至らない点、また不慣れな点もございますが、

メンバーの皆さんとご一緒に楽しく１年間を過ごせ

ればと願っております。よろしくお願いいたしま

す。」 

 

・青木省一さんより 

「新年度が始まりました。長岡ベルナールをご利用い

ただきありがとうございます。」 

 

・桜井カツエさんより 

「本日 7/4 新潟日報、長岡版に『とっと』の仕事が紹

介されています。中越地震から 20年象徴の仏像の修

復をします。」 

 

★お祝いの日 

・誕生日 

渡辺 雅志さん ３０日  大谷内 治さん １８日 

ご夫人 

細川 恭一夫人 礼子さん   ２４日 

長谷川 繁夫人 彩夏さん   １２日 

佐藤 直樹夫人 理絵さん  １２日 

・結婚記念日 

  石黒 俊之さん 理恵さん   ３日 

佐藤 直樹さん 理絵さん   １日 

 

★クラブ協議会     進行 会長 近藤 賛さん 

委員会活動計画発表 

ＳＡＡ 石黒 俊之さん・青少年奉仕 坂内 隆徳さん 

★点 鐘 

 

 

 

 

■２０２４-２５年度 第 1回理事会 報告 

２０２４年７月４日（木）１３：３０～１４：００ 

長岡ベルナール 2階 シンフォニーア 

 

1. 長岡市国際交流協会 賛助会費の納入（継続のお願

い）について 

１万円の賛助会費を今年度も協賛する。 

 

2. 4RC合同会員名簿について 

表紙をポスト紙にかえると１冊 60 円安。変更で了

承された。個人情報から、自宅の住所と電話番号の

記載をどうするかを検討。西 RC は基本的には従来

通りだが、記載についてはメンバーの要望をきく。 

 

3. クラブ予定について 

細川恭一さんから、雪国植物園 園長 大原久治様の

卓話の時間を持って欲しい。８月８日（木）で調整。 

 

4. フェローシップ委員会メンバーの補充について 

大谷内治さん、須田成仁さんにフェローシッップ委

員を兼任していただくことが承認された。 

 

5. ガバナーノミニー（2027-28 年度ガバナー）候補者

推薦について 

当クラブからの推薦者は無し。 

 

【連絡】９月 12日（木）ガバナー補佐事前訪問で例会後に、

クラブ協議会を開催しますので各委員長はご予定ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 7月 11日(木) 例会のメニュー 

小鉢  凍り豆腐の旨煮 海老あられあん（小麦・えび） 

進肴  巾着茄子の赤紫蘇味噌炒め（小麦） 

強肴  長岡ポークのやわらかフライ 

 トマトおろしポン酢と共に（小麦・卵） 

食事  白米 味噌汁（小麦） 

水菓子 赤肉メロン・シャインマスカット（該当なし） 

※内容に変更が出る場合がございます。 

次回例会 7月 11日（木） 

12：30～例会 クラブ協議会 

於；長岡ベルナール シンフォニーア 

 


